

Por Jesús Ángel Blázquez

Concejal-Portavoz del Partido Popular en el Ayto. de Yeste

En el último pleno que fue el 3 de febrero, no hubo mucho debate, ya que principalmente eran informes del ayuntamiento sin opción a réplica. Fue un pleno urgente, a lo cual nos opusimos. A lo largo del año hay 4 plenos fijos, enero, abril, julio y octubre. No entendemos cómo es posible que se haga un pleno urgente en febrero habiendo tenido todo el mes de enero para hacer el que correspondía. ¿Por qué decimos esto?, porque en un pleno extraordinario se da menos información.

Por otro lado, hace unos días salieron unas subvenciones para los ayuntamientos para la mejora de calidad de vida de los vecinos. Aprovechando las cuales hemos recogido las necesidades que nos han transmitido diferentes vecinos del pueblo y de las aldeas. Estas peticiones las hemos trasladado al ayuntamiento pidiendo arreglos de caminos, fosas sépticas, calles de diversas aldeas. En este punto aprovechamos para recordaros que estamos a vuestra disposición para recoger y trasladar aquellas nece-

sidades, obras, reparación o queja que consideréis con el fin de hacerla llegar y que sea escuchada en el ayuntamiento.

Por parte de algunos vecinos estamos recibiendo multitud de quejas ante las dificultades que el ayuntamiento está poniendo para la realización de viviendas y obras en el municipio. En principio fueron informados por los servicios municipales de la posibilidad de llevar a cabo

diversas obras, habiendo iniciado la realización de proyectos y demás autorizaciones. En las últimas semanas resulta que donde se podía edificar, ahora les dicen que "no toquen". Ahora resulta que en la misma aldea o al lado de lo va construido dicen que no lo van a permitir. Todo se debe hacer con la legalidad que marcan las normas, pero el ayuntamiento debe estar para ayudar a los vecinos a hacer bien las cosas, y no para negar las autorizaciones sin más explicaciones. Esa actitud va en contra de los que quieren asentar su vida en Yeste v en contra de todos los profesionales y autónomos que se verán perjudicados por la paralización de la actividad del municipio. Los servicios técnicos municipales se pagan con los impuestos de todos, y han de estar para prestar servicio y facilitar la vida de los vecinos. Sra. alcaldesa, haga que trabajen para el bien del pueblo y no en hacernos la vida imposible.

Para terminar, queremos mostrar nuestra disconformidad con la terminación de diversas obras que se han llevado a cabo en nuestro municipio. La calle principal del pueblo se está hundiendo y parcheando, exigimos responsabilidades, no es de recibo que una obra recién terminada esté en estas condiciones y también hablamos del ruido de las alcantarillas que desde que se acabó la obra no dejan de molestar a los vecinos que viven cerca. Lamentamos que tras haber gastado 35.000€ en alquitrán, vemos como el recinto de San Bartolomé se ha venido abajo. Un reflejo de la situación del pueblo ■

